



Universidad de Guayaquil

Boletín No.68-RRPP2019
Guayaquil, 13 de agosto de 2019

BOLETÍN DE PRENSA

INAUGURACIÓN DE FERIA GASTRONÓMICA PERLA DE SABORES



Música, folcklore y sabores espectaculares, fueron los componentes de la feria gastronómica, en la tercera edición denominada “Perla de Sabores”, organizada por los estudiantes de la carrera de licenciatura en gastronomía, de la Facultad de Ingeniería Química.

El Dr. Roberto Passailaigue Baquerizo, rector en funciones en calidad de presidente de la Comisión de Intervención y de Fortalecimiento Institucional para la Universidad de Guayaquil, CIFI-UG inauguró el evento donde manifestó **“Los estudiantes emprenden en actividades propias para no depender de otra persona, sino que salgan como empresarios pequeños o grandes, ustedes individualmente ponen en práctica lo que aprenden y luego ese emprendimiento los va hacer surgir en la vida”**, con estas emotivas palabras fue inaugurada oficialmente la feria gastronómica, invitando a los asistentes a visitar los diferentes stand.

Los 31 emprendimientos estarán expuestos al público hasta el 14 de agosto, desde las 08:00 hasta las 20:00 en el parqueadero de la carrera de gastronomía, la entrada es totalmente gratis.

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN Y DIFUSIÓN DE LA INFORMACIÓN